

Verlag der Weidmannschen Buchhandlung, Berlin SW. 68, Zimmerstr. 94.

Reinhardts „Erläuterungen“ sind ein Buch von ganz besonderer Bedeutung.

Ⓩ Noch im Laufe dieses Monats erscheint:

## Erläuterungen

zu der Ordnung der Prüfung und zu der Ordnung  
der praktischen Ausbildung für das Lehramt an  
höheren Schulen in Preußen.

Von

Dr. Karl Reinhardt,

Geheimem Oberregierungsrat und vortragendem Rat im Ministerium der geistlichen und Unterrichtsangelegenheiten.

**Ladenpreis geb. 2.80 M. netto, mit 30% Rabatt 2 M.**

Geheimrat Reinhardt, der einen wesentlichen Anteil an dem Zustandekommen der neuen „Prüfungs- und Ausbildungs-Ordnungen“ hat, bietet in seinen „Erläuterungen“ viel mehr, als der bescheidene Titel erwarten läßt. Er bietet eine aus reichster Erfahrung geschöpfte, von Weisheit und Güte getragene Erziehungslehre, für die nicht nur die Kandidaten, sondern alle Lehrer an höheren Schulen Käufer sein werden. Sie wollen danach Ihre Betriebsmaßnahmen einrichten; der Erfolg wird nicht ausbleiben.

Wir bitten umgehend zu verlangen, die bereits aufgegebenen Bestellungen aber nicht zu wiederholen.

Berlin, Mitte September 1917.

Weidmannsche Buchhandlung.



J. F. Steinkopf Verlag / Stuttgart



Demnächst wird erscheinen:

Ⓩ

## Protestantisches Märtyrerbuch

Bilder und Urkunden der evangelischen Märtyrergeschichte aus vier Jahrhunderten

Zusammengestellt von

Otto Michaelis, Pfarrer in Meh

Preis broschiert 3 M., gebunden 3.60 M.

Aus dem Inhalt: Das evang. Martyrium in Einzelbildern - Deutsche - Schweden - Niederländer - Engländer und Schotten - Franzosen und Wallonen - Spanier - Italiener - Böhmen - Ungarn - Armenier - Zeitgenössische Urkunden - Briefe von und an Märtyrer - Schriften über Märtyrer aus der Dichtung.

In allen protestantischen Kreisen wird diese Neuerscheinung freudig begrüßt werden. Geistlichen wird das Buch als Stoffsammlung bei der Vorbereitung für Predigt und Religionsunterricht — besonders in diesem Jahr — wertvolle Dienste leisten, es kommt einem wirklichen Bedürfnis entgegen. Buchhandlungen mit evangelischer Kundenschaft seien auf das „Protestantische Märtyrerbuch“ nachdrücklich aufmerksam gemacht.

In Kommission kann ich nur in beschränkter Anzahl liefern.

Stuttgart, am 7. September 1917

J. F. Steinkopf Verlag